



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

**HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 15 mars 2018

INFORMATION MÉDIAS

**Participation du Haut-Commissaire à l'installation du Conseil Local de Sécurité
et de Prévention de la Délinquance (CLSPD) de la commune de Papeete**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République en Polynésie française, a participé à la réunion d'installation du CLSPD de la commune de Papeete ce jeudi 15 mars 2018, aux côtés de Mme Tea FROGIER, représentant le Président de la Polynésie française, de M. Michel BUIILLARD, Maire de Papeete et de M. Hervé LEROY, Procureur de la République.

Le CLSPD constitue le cadre de concertation sur les priorités communales en matière de sécurité et de prévention de la délinquance. Il est présidé par le Maire.

Créé par délibération du 6 décembre 2017, le CLSPD de Papeete a défini 4 thématiques prioritaires de la future stratégie communale de sécurité et de prévention :

- décrochage scolaire et réussite éducative ;
- délinquance des mineurs et des jeunes ;
- tranquillité publique ;
- violences familiales et cohésion sociale.

Lors de cette réunion, le Haut-Commissaire a rappelé que le CLSPD est un lieu d'échanges et de coordination. Il s'agit en effet d'inscrire dans un cadre partagé et structuré de nombreuses actions d'ores et déjà mises en œuvre par la commune de Papeete et de nouvelles adaptées à l'évolution constatée sur le terrain.

Il a également souligné le rôle primordial des Eglises dans la prévention de la délinquance sous toutes ses formes et leur soutien constant aux familles.

S'agissant de ces familles, il a rappelé la responsabilité des parents dans le combat quotidien contre la délinquance et souligné combien ceux-ci doivent veiller à s'assurer d'une scolarisation effective et continue de leurs enfants.

A l'issue de cette réunion, les autorités de l'Etat, du Pays et de la commune se sont rendues Cours de l'Union sacrée, dans les quartiers Estall et Mamao Aivi et ont visité la salle polyvalente Blue Lagoon.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr